



Échange scolaire à Nantes! Frankreichtausch nach Nantes!

Nachdem es uns 2019 endlich gelungen war, eine Partnerschule in Frankreich für einen Schüleraustausch zu finden, reisen wir seitdem immer im Oktober mit einer Schüler:innen-Gruppe nach Nantes. Unsere Partnerschule ist das im Zentrum von Nantes gelegene alteingesessene Collège/Lycée St. Stanislas.

Unsere 25-30 Französisch-Schüler:innen der **Klasse 7** werden dann für ca. 10 Tage bei der jeweiligen Gastfamilie ihres *Correspondants* untergebracht und erleben tagsüber ein interessantes und abwechslungsreiches Programm. Dabei werden nicht nur neue Freundschaften geschlossen, sondern bei zahlreichen Ausflügen auch Land und Leute richtig kennengelernt. Und endlich ist es nun auch möglich, die in den vergangenen Jahren erworbenen Französischkenntnisse anzuwenden und in vielen Alltagssituationen auszuprobieren.

Nantes ist die ehemalige Hauptstadt der Bretagne und eine lebhafte und interessante Stadt an der Loire und nicht weit vom Meer, so dass wir vieles besichtigen und erleben konnten. Natürlich gehörte auch ein Ausflug an den Atlantik und das intensive Kennenlernen der Schule dazu.

Der Gegenbesuch der französischen Gruppe hier in Hamburg findet immer im darauffolgenden Frühjahr im März statt. Kurz vor dem Rückbesuch sind alle Schüler:innen dann schon sehr gespannt und freuen sich auf die Ankunft ihrer "*Correspondants*", die sie ja ein halbes Jahr nicht gesehen haben.

Toll ist, dass der jeweils aktuelle Französischkurs der 7. Klassen fast immer geschlossen am Nantes-Austauschprojekt teilnehmen kann und sich so für die meisten Schüler:innen nun die im Vorfeld der Reise unternommenen Vorbereitungen endlich lohnen und somit einen Praxisbezug erhalten.

Wir sind sehr glücklich, dass sich dieser Schüleraustausch mit dem Collège/Lycée St. Stanislas in Nantes nun endlich etabliert hat und sich nun Jahr für Jahr wiederholen kann.

Gleichzeitig aber sind wir dabei, die durch einige Kolleginnen bestehenden guten Beziehungen nach LILLE in Frankreich weiter zu vertiefen und hoffen, hier in naher Zukunft ein weiteres Austauschprojekt mit einem französischen Gymnasium etablieren zu können.

Nantes, on arrive!



Januar 2024 – FB-Französisch